

Celle, 15.05.2024

Sparkasse Celle-Gifhorn-Wolfsburg fördert den TuS Eicklingen von 1910 e.V. Neue Basketbälle für die Lumberjack-Jugend



Gut aufgestellt für die kommende Saison: Die U14 der Lumberjacks samt Trainer und Dirk Suhrkamp.

Dirk Suhrkamp, Direktor der Region Celle, nutzte die Chance bei einer Trainingseinheit des Lumberjack-Nachwuchses vorbeizuschauen und insgesamt zehn nagelneue Basketbälle zu überreichen. Möglich gemacht hat dies eine Förderung der Sparkasse Celle-Gifhorn-Wolfsburg. „Die Eicklinger Basketballsparte hat regen Zulauf. Umso mehr freut es mich, dass wir dafür Sorge tragen, optimale Bedingungen herzustellen. Dazu gehören eben auch vernünftige Bälle“, so Suhrkamp. Und Martin Giese, Abteilungsleiter der Lumberjacks ergänzt: „Neben den Bällen konnten wir zusätzlich einen entsprechenden Ballwagen und ein Netz beschaffen. Das erleichtert sowohl den Transport, als auch die Lagerung. Unser Dank gilt der Sparkasse. Zwar ist die Saison aktuell beendet, aber wir trainieren fleißig weiter und Interessierte sind uns immer herzlich willkommen.“

Die Jugend trainiert montags von 17:30 – 20:00 und mittwochs von 17:00 – 20:00 Uhr.
Für Fragen steht Martin Giese telefonisch unter 0179-1088195 oder per E-Mail unter:
basketball@tus-eicklingen.de zur Verfügung.

Kontakt:

Eike Fromhage
Sparkasse Celle-Gifhorn-Wolfsburg
Kommunikation und Marketing
Nordhoffstraße 1 | 38518 Gifhorn
eike.fromhage@sparkasse-cgw.de